

## **Rapport annuel 2004 du cadre messieurs**

### **Olympiade des échecs du 14 au 31 octobre, à Calvià (Majorque)**

A l'Olympiade des échecs, l'équipe suisse termina à l'excellent 13<sup>e</sup> rang. Après le 10<sup>e</sup> rang à Istanbul (2000) et le 12<sup>e</sup> à Bled (2002), elle s'est à nouveau classée parmi les meilleurs. A noter que la Suisse n'a pas atteint ce bon classement, à Calvià, grâce à un sprint final, mais qu'elle jouait pendant presque toute la compétition aux premiers échiquiers, contre de très forts adversaires (entre autres la Russie, Israël, l'Arménie, la Pologne, l'Allemagne, l'Azerbaïdjan et la Chine). Pratiquement tous les joueurs ont surpassé les attentes: Les résultats individuels: Viktor Korchnoi 5.5 points sur 12, Yannick Pelletier 6.5/12, Joe Gallagher 6/11, Florian Jenni 7/11, Richard Forster 2/2 et Severin Papa 4/7.

### **Mitropacup du 28 mai au 6 juin à Zemplinska Sirava (Slovaquie)**

Au Mitropacup, l'équipe suisse termina légèrement mieux qu'espérée et se classa au 7<sup>e</sup> rang de ce peloton de 10 nations, avec 17 points individuels (10 points d'équipe). Si l'on avait tenu compte des points d'équipe d'abord, les Suisses auraient terminé 4<sup>e</sup>. La compétition fut remportée par la Croatie, devançant la Slovaquie et la Slovénie. Les résultats individuels des Suisses: Richard Gerber 3.5/8, Severin Papa 4/7, Claude Landenbergue 4/8, Ivan Nemet 3/7 et Yvan Masserey 2.5/6.

### **Coupe du lac de Constance du 7 au 9 mai, à Wasserburg (Bavière)**

Après une défaite contre le Württemberg, la Suisse dut se contenter du 2<sup>e</sup> rang derrière Baden (tous deux 4 points d'équipe); suivaient ensuite le Württemberg et la Bavière. Severin Papa avec 3/3 et Francesco Antognini avec 2.5/3 ont réalisé les meilleurs résultats individuels pour la Suisse.

### **Championnat d'Europe individuel du 14 au 31 mai, à Antalya (Turquie)**

Le seul représentant pour la Suisse fut Vadim Milov. Numéro 2 au départ, il finit 11<sup>e</sup>, réalisant 8 points en 13 parties et une performance de 2649 Elo. Vassily Ivanchuk remporta le titre de champion d'Europe.

### **Championnat suisse individuel du 8 au 16 juillet, à Samnaun**

Le CSI fut remporté souverainement par Joe Gallagher (6.5 points), suivi de Roland Ekstroem (6,0), Markus Klauser et Beat Züger (5.5).

### **Titre de MI**

Avec Simon Kümin, Markus Klauser et Severin Papa, trois membres du cadre messieurs ont obtenu le titre de MI.

### **Remise de la fonction à date du 1<sup>er</sup> janvier 2005**

Après trois années passées comme capitaine du cadre messieurs, j'ai décidé de quitter cette fonction pour des raisons professionnelles. A ma grande satisfaction, un successeur compétent et engagé put être trouvé en la personne de Roger Moor. Je souhaite à Roger beaucoup de succès et de plaisir dans cette nouvelle tâche.

Michael Hochstrasser,  
Capitaine du cadre messieurs